

# Clones – Existent-ils ?

Cette leçon est transcrite et éditée à partir de la vidéo YouTube du même nom par Bob Sanders.

J'aimerais vous parler aujourd'hui des clones.

Maintenant, c'est un sujet qui a beaucoup été soulevé. Et il se décompose essentiellement en deux camps. Il y a ceux qui pensent que les clones n'existent pas. Et il y a ceux qui sont convaincus que les clones existent. Et que de nombreux politiciens et de nombreuses stars de cinéma ont tous des clones qui attendent dans les coulisses pour prendre le relais pour eux et ainsi de suite.

J'en ai donc parlé à la Grande Fraternité Blanche. Et ils m'ont en fait donné une assez longue dissertation à ce sujet. Et c'est en fait décomposé en trois parties, nous pourrions dire quatre parties, ils vont parler de savoir s'il est possible de cloner des humains, ils vont mentionner les animaux qui sont clonés, puis ils vont parler du concept que les gens sont capables de faire des corps humains avec des pensées d'intelligence artificielle. Et puis il y a la dernière chose, ils ont parlé de ce qu'on appelle le syndrome du 20 et du retour (20 and back syndrome), vous en avez peut-être entendu parler, les gens prétendaient être partis sur Mars ou sur la Lune ou quelque part. Et ils ont passé 20 ans sur une base là-bas, et puis ils ont régressé et ramené et réinséré dans leur famille 20 ans plus tôt comme si de rien n'était.

Message de la Grande Fraternité Blanche :

Nous souhaitons que vous compreniez que chaque instant de chaque moment de la vie de tout objet vivant est enregistré et est disponible pour inspection dans l'enregistrement Akashique, également appelées bibliothèque vivante. Et je suis sûr que vous pouvez comprendre que cela signifie que tout, chaque pensée que vous avez, chaque action que vous prenez, tout ce que vous faites, est enregistré à partir du moment de votre naissance jusqu'au moment de votre mort.

Dans cet enregistrement akashique, et si les gens peuvent s'entraîner à aller dans ce domaine, ils peuvent examiner soit leur propre vie ou la vie de toute autre personne.

Ainsi, dans le cas des clones, nous pouvons observer la personne d'origine qui doit être clonée, nous pouvons observer les médecins, les généticiens et les scientifiques effectuant leurs expériences. Nous vous rappelons que dans le Record Akashique, il est possible de voir des années de temps en un éclair, et nous avons donc pu suivre les progrès de ce groupe scientifique, car ils ont lutté pour perfectionner la technique de clonage. Nous affirmerons que, jusqu'à présent, leurs expériences n'ont pas été couronnées de succès. Et c'est la façon plutôt chic de la GFB de dire que les scientifiques n'ont pas réussi à faire des clones.

La génétique est un processus très compliqué impliquant des actions se produisant dans les plans astraux, ainsi que la physicalité.

Comme ces scientifiques génétiques ignorent totalement les nombreux changements qui devraient se produire dans de nombreux niveaux des dimensions astrales. Même le clonage de l'entité la plus simple, produisant une copie exacte de l'original, est rencontré avec échec. Maintenant, cela suppose que vous avez lu le livre que nous avons gratuitement sur notre site, sur la génétique. Et si vous avez lu ce livre, vous aurez remarqué que la génétique ne s'occupe pas seulement de l'ADN physique, elle s'occupe aussi de l'ADN astral. Et un humain et la plupart des animaux aussi, mais en particulier les humains sont un mélange très compliqué d'ADN physique et astral. Et c'est ce dont ils parlent ici.

Produisant un double complètement développé à part entière d'un humain, le plus complexe de toute la création de Dieu est totalement au-delà de tout ce que les humains à cet état de l'évolution pourraient atteindre.

Le corps physique est une représentation des corps astraux, une réflexion, réduite en fréquence des caractéristiques astrales d'une personne, par laquelle ils impliquent qu'avant de vous incarner ici, vous avez une sorte de plan (blueprint) de qui vous êtes.

La situation physique est encore compliquée en mettant dans l'équation, les gènes des parents. Donc, avant de commencer, il y a un mélange de trois types de gènes dans le corps, les gènes de la mère, le père, et les gènes de la personne sous forme astrale, qui finiront par travailler ensemble et de devenir partie de cette personne, non pas sous forme physique, mais aussi comment il pense et parle et tout le reste.

Nous rompons ici pour vous rappeler que les forces démoniaques de la quatrième dimension inférieure, ont essayé pendant des centaines d'années de produire des versions qui fonctionnent des humains, et leurs expériences se sont toujours soldées par un échec. Vous avez entendu des gens parler des gris, de la production d'un être humain, de la fabrication d'êtres humains dans des tubes à essai et des choses dans leurs vaisseaux spatiaux. En fait, ils ne le font pas, ce n'est qu'un autre mythe.

Et ces gris, n'essayaient pas de produire des clones, ils essayaient juste de produire des humains. Produire un duplicata exact d'une personne est infiniment plus compliqué que de simplement fabriquer un humain.

Nous dirons ce que nous avons déjà dit ailleurs. Il n'est pas dans la compétence de l'homme de produire des objets vivants. Cette tâche est entre les mains des Archanges de Dieu. Et ce sont eux qui décident de mettre une force de vie en association avec un objet ou non.

C'est la force vitale qui donne un sens à quelque chose. Sans cela, un corps de chair créé n'est qu'une forme de viande et ne bougera pas. C'est l'esprit de vie qui anime une entité. Sans cela, il ne peut y avoir de vie en rien, ce serait juste une coquille vide, sans aucune trace de vie. Les Archanges de Dieu ont toujours refusé d'accepter la fabrication des créatures de Dieu, et ont toujours refusé d'aider à fabriquer des monstres.

Beaucoup de civilisations au cours de nombreuses longues années ont essayé de reproduire la vie et ont toujours été frustrées. Et ils parlent de civilisations qui sont

venues bien avant que nous soyons ici. Nous ne sommes que la dernière. Ce sont beaucoup, beaucoup de civilisations différentes qui sont allées et venues, et aucune d'entre elles n'a pu produire de clones, parce qu'aucune d'entre elles n'a reçu cet esprit de vie, sans lequel rien ne peut exister.

Les anges de Dieu ne distribueront jamais le secret de la vie. C'est le pot d'or au bout de l'arc-en-ciel. Vous connaissez le pot d'or dont parlent les Leprechauns, le calice recherché par la religion, le secret ultime et est destiné à le rester pour toute l'éternité.

Maintenant, les animaux, nous vous rappelons que les scientifiques qui pensent qu'ils clonent des animaux, des moutons, des chiens, etc., se trompent eux-mêmes. Ils prélèvent un échantillon d'ADN d'une créature femelle et le dupliquent. Mais ils doivent se rendre compte que même une particule de substance animale contient à la fois l'ADN des deux parents, et finalement l'ADN de la créature à mesure qu'elle grandit, à la fois dans la physicalité, et plus encore, à travers les caractéristiques astrales accrochées à cet échantillon. Et cela vient de l'ADN poubelle. Maintenant, je sais que cela semble très compliqué, mais si vous lisez le livre sur les gènes, vous commencerez à comprendre, j'espère, qu'il y a beaucoup plus dans toute vie, pas seulement l'ADN physique, mais aussi l'ADN astral, qui est en fait plus important que l'ADN physique, l'ADN physique est juste le résultat final de ce qui se passe dans les royaumes astraux.

Ainsi, l'animal cultivé est, en fait, fait d'une manière déformée, la façon dont la nature fonctionne, et bien que la créature puisse ressembler à la mère, ce n'est pas une copie de la mère. Ainsi, les archanges ont mis une force de vie avec, pendant un certain temps, avant de retirer cette force de vie. Les Archanges essaient d'aider toute vie, et ils aident les généticiens, comme ils travaillent avec les blocs de construction de la vie et donnent la vie pendant un certain temps aux résultats de leurs expériences, avant de retirer cette force de vie pour rappeler à l'humanité, que la construction et la destruction de la vie est entre les mains de Dieu, pas de l'homme. C'est probablement la raison pour laquelle quand ils disent qu'ils ont cloné un chien, ou un chat, ou quoi que ce soit, le mouton, il n'a pas tendance à vivre aussi longtemps que les parents auraient pu le faire. Parce que les archanges enlèvent la force de vie, éventuellement.

Maintenant, il revient à parler des humains, et pourquoi ils ne mettront pas la force de vie avec un corps cloné ou un corps créé.

Le but principal de ces scientifiques, qui font les expériences génétiques, est de créer des armées d'esclaves qui peuvent être utilisés, maltraités et rejetés lorsqu'ils ne sont plus utiles. C'est un concept maléfique, c'est pourquoi les Archanges de Dieu ont refusé de mettre la force de vie en association avec ces objets. Quiconque a lu et compris le livre sur les gènes que nous vous avons donné, se rendra compte que la vie, en particulier la vie humaine, est extrêmement compliquée. Et aucun généticien ne pourrait avoir le moindre concept de duplication d'un humain, le summum de la création de Dieu.

Nous passons maintenant à ceux qui prétendent avoir vu des clones de personnes. Et c'est assez intéressant, parce que j'ai récemment entendu des gens dire que oui, les clones existent. Et comme je l'ai dit, les stars de cinéma et les politiciens ont tous des

clones. Et il y a même quelque part, une ville souterraine en Amérique quelque part pleine de clones.

Le seul problème étant que lorsque les gens parlent à des gens qui prétendent connaître les clones, et ils disent, avez-vous réellement déjà vu un ? Et les gens disent en quelque sorte non, non. Un et un autre m'a dit qu'ils existent, mais je n'en ai pas vu un. Et c'est parce qu'ils n'existent pas réellement. Tout le monde, ou beaucoup de gens croient qu'ils existent, mais personne n'en a vraiment vu un.

Nous ne critiquons personne, peu importe ce qu'il dit ou fait. Mais nous vous rappelons que dans l'enregistrement Akashique, la bibliothèque vivante, chaque aspect de chaque événement est enregistré. Nous avons longuement étudié ces documents, et nous pouvons affirmer de façon tout à fait catégorique, que les histoires de clones humains viables produits ne sont pas étayées par les preuves contenues dans l'enregistrement akashique. S'il était vrai que des clones d'humains sont produits avec succès, nous le dirions, mais l'Enregistrement Akashique contient des fichiers sans fin des échecs de l'homme. Il contient également les dossiers de ceux qui produisent ces affirmations.

Nous vous laissons tirer vos propres conclusions quant aux motifs de ceux qui déclarent que les clones existent.

Alors maintenant, je vais continuer à parler des clones et de l'intelligence artificielle parce que quelqu'un a dit que, ce que les scientifiques peuvent faire, c'est créer un corps de chair, un corps physique, y mettre un cerveau intelligent artificiel, et il peut marcher et parler et se promener et parler comme un politicien, ou une star de cinéma.

Bien qu'il soit possible, génétiquement, de créer un corps qui aurait l'air humain. Créer un corps qui est la copie exacte d'une personne vivante, est, au stade où les généticiens sont en ce moment, impossible.

Une personne ressemble à ce qu'elle est, comme nous l'avons dit, en raison du mélange des gènes de ses parents et de ses propres gènes, même dans le cas de jumeaux identiques, bien que superficiellement, ils puissent sembler identiques, comme on apprend à les connaître, on pourrait remarquer de légères différences en raison des gènes de la personne modifiant légèrement l'apparence. Certaines de ces différences peuvent être couvertes de vêtements. Mais si les jumeaux étaient examinés, de légères différences nues seraient remarquées. Et certainement, chaque jumeau aurait sa propre personnalité distincte.

Maintenant, nous le répétons, les Archanges de Dieu ont refusé de mettre le logos de Dieu en association avec n'importe quel humain créé, et c'est ce logos qui donne l'apparence de la vie à un humain. De même, un humain est une forme de création si compliquée, qu'il est tout à fait impossible de donner l'apparence de la vie artificiellement. Même si l'ordinateur le plus avancé était en quelque sorte connecté à un corps humain créé. Mis à part certaines parties de celui-ci qui branleraient, au style de monstre comme Frankenstein, le corps ne pourrait pas se tenir debout, marcher et parler, il aurait besoin d'avoir des centaines d'ordinateurs liés à pratiquement toutes les parties du cerveau, afin de le faire bouger. Et donc, on aurait une personne avec des

milliers de câbles connectés à des milliers de parties du cerveau, chaque ordinateur envoyant des signaux à ces diverses parties du cerveau, juste pour amener la personne à se tenir debout et à bouger. Ce n'est pas pratique et cela n'a jamais été réalisé.

Ensuite, pour faire réfléchir et parler les êtres, les scientifiques auraient besoin de créer des ordinateurs astraux connectés à la pensée. Et encore plus d'ordinateurs, transférant des informations de la pensée vers le cerveau, afin qu'il puisse exprimer des pensées et des mots, les ordinateurs astraux n'existent pas. Par conséquent, nous espérons que vous pouvez voir que tout corps humain cultivé dans un laboratoire ne sera jamais en mesure de se déplacer ou de singer une personne réelle. Une vraie personne vivante a une masse d'aspects non physiques qui la fait fonctionner.

Il a un plan de vie, son Soi Supérieur, le plan de l'imagination, la pensée et bien sûr, l'esprit de vie. Il n'est pas seulement de la chair et un cerveau, nous sommes beaucoup plus que cela.

Il a également une masse d'ADN travaillant à coordonner les aspects physiques et non physiques. Donc, nous le répétons, il n'est pas possible de créer un être humain qui fonctionne et il n'est pas possible de créer un humain qui fonctionne avec l'intelligence artificielle. Rien de tout cela ne sera jamais créé par l'homme. La vie est un don de Dieu, et c'est entre les mains des archanges de créer tout cela. Quiconque prétend qu'il existe des humains artificiels vivants et pensant se trompe.

Maintenant, la dernière chose à parler est du programme 20 et de retour (20 and back program), comme je l'ai mentionné, certaines personnes disent qu'ils ont été impliqués dans des expériences où ils ont été emmenés sur la lune ou sur Mars ou une autre planète quelque part, ont passé 20 ans sur une base là-bas, et puis ils ont leur pensée effacée et leur corps est revenu à ce qu'il était 20 ans auparavant. Et ils sont réinsérés dans leur famille comme si de rien n'était.

Il est, en théorie, possible de programmer une pensée de sorte que la personne oublie une période de temps. Cela peut être fait en utilisant des drogues et des traumatismes. Cela arrive parfois naturellement, si une personne a une expérience, si horrible, que sa pensée refuse d'accepter ce qui s'est passé. Et donc, la personne n'a aucun souvenir de cet événement. Cependant, il y a une limite à combien une pensée peut être tellement affectée que la mémoire est réfutée par la pensée. Nous dirons que la mémoire est conservée dans le soi supérieur, et aussi dans le fichier de cette personne dans l'enregistrement akashique, c'est pourquoi la mémoire peut éventuellement revenir d'elle-même, ou être récupérée par l'hypnose. Cependant, créer un traumatisme, que ce soit par la drogue ou la torture, pour effacer 20 ans d'expérience de vie d'une personne, nous semble tiré par les cheveux. Nous ne disons pas qu'un seul événement qui dure un court laps de temps ne peut être oublié. Et nous ne disons pas qu'une période plus longue ne peut pas être oubliée. Mais nous disons que nous ne pouvons trouver aucune preuve dans le dossier akashique que les gens ont eu 20 ans d'expérience supprimée. Il nous semble être l'un des derniers contes inventés par des gens qui souhaitent créer la célébrité à partir de contes fictifs, et de telles histoires devraient être prises avec une pincée de sel.

Il y a des mythes en cours de création en ce moment concernant les bases sur la Lune et sur Mars qui sont entièrement fictifs. Les gens ne sont que trop disposés à croire ces histoires insensées, et plus le conte est improbable, plus les gens semblent prêts à les accepter.

Nous avons déclaré que la Lune et Mars sont sous le contrôle des reptiliens. Et il n'est pas dans leur nature de permettre à quiconque de partager ce qu'il considère comme les leurs. Par conséquent, nous pouvons affirmer que ces histoires de bases militaires et scientifiques sur la Lune et sur Mars, sont entièrement fictives. Après tout, qui peut vérifier si de telles histoires sont vraies ou non ? Une personne déclare qu'elle a passé un certain temps sur une planète, décrit ses expériences, et on croit cette personne ou on ne le croit pas.

Nous ne voulons pas mettre fin prématurément à une carrière qu'une personne tente de se créer. Mais nous sommes préoccupés par le fait que le public commence à croire ces histoires.

Des auteurs tels que Jules Verne, qui a créé des livres, explorant des mondes sous-marins, allant au centre de la Terre ou explorant l'espace, écrivaient de la fiction, et une grande partie de celle-ci est très divertissante. Cependant, ces auteurs n'ont jamais prétendu présenter la vérité. Ils ont écrit des livres de fiction, mais les gens d'aujourd'hui ont poussé ces histoires un peu plus loin et prétendent que cela leur est arrivé. C'est malhonnête. De toute évidence, il y a des scientifiques qui tentent d'explorer l'espace et sont parfois aidés par des gris (Greys) ou de grands blancs (Tall white) qui ont des vaisseaux spatiaux. Mais ces scientifiques n'ont pas établi de bases sur une planète, une lune ou dans l'astrale.

La technologie de l'exploration spatiale en est encore à ses débuts, et l'homme est loin d'avoir la technologie de parcourir de grandes distances et de transporter des tonnes d'équipement vers un corps pour établir une base. Un moment de réflexion devrait être suffisant pour se rendre compte, que transporter des tonnes d'équipement loin dans l'espace, serait incroyablement compliqué pour le moment, mais comme nous l'avons dit, plus l'histoire est insensée, plus les gens semblent prêts à croire.

Cependant, nous laissons ceux qui créent les histoires, et ceux qui les croient à leur propre conscience. Nous sommes réticents à critiquer les gens. Mais il arrive un moment où nous nous sentons obligés d'avertir les gens, qu'ils dépassent les bornes. Créer de la fiction est divertissant. Mais créer de fausses réalités est malhonnête et tromper les gens crédules, c'est mentir, ce qui est un péché aux yeux de Dieu, il ne faut jamais mentir.

Leurs mensonges seront bien sûr découverts éventuellement. Mais la déception créée lorsqu'une personne de confiance s'avère avoir créé un tissu de mensonges est très nuisible. Donc, nous le répétons, nous n'acceptons pas cette idée d'aller quelque part pendant 20 ans, d'avoir la pensée effacée, et la personne réinsérée dans la société au moment où elle est partie, car ce n'est pas du tout basée sur des faits. Une personne a essayé l'histoire et cela a fonctionné pendant un certain temps. Ainsi, d'autres sautent dans le train en marche pour créer des histoires similaires. Notre conseil est d'utiliser

votre bon sens et d'analyser ce que la personne dit. Un menteur a besoin d'une bonne mémoire et finalement, tous les menteurs gaffent. Cela devrait être votre signal d'alerte. Vérifiez autant que vous le pouvez, ce que la personne déclare et surtout, utilisez votre bon sens.

Maintenant, pour terminer sur le voyage dans le temps, nous avons déjà déclaré que le voyage dans le temps dans un sens physique n'est pas possible. Bien qu'il soit possible dans un sens astral, en se reliant à la pensée de ceux dans le passé, et dans une certaine mesure dans le futur. Mais la manipulation du temps, comme l'ont déclaré certaines personnes, n'est pas possible. Il n'est pas possible de déplacer quelqu'un 20 ans en arrière physiquement. En modifiant les chronologies (en déplaçant quelqu'un vers une autre chronologie), il est possible de modifier le temps en déplaçant cette personne vers une chronologie légèrement déphasée par rapport à notre réalité. Mais nous parlons de secondes, pas d'années. Encore une fois, tout cela fait partie de la parole créée par ceux qui cherchent la gloire ou la fortune et devrait être rejeté.

Et c'est ce que j'ai à dire à ce sujet. Je ne sais pas si vous l'avez compris. Mais fondamentalement, ils disent que les clones n'existent pas et n'existeront jamais. Et quiconque dit qu'ils le sont se trompe d'une manière ou d'une autre.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.